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　　鯛一郎クンＴシャツで出迎えて下さったスタッフの方たち。嬉し～い(*^_^*)　今回は　「鯛めし」のご紹介

　ご紹介です。各店の料理長さんも勢揃いでのプレゼン!緊張します…ネギ、ごま、大葉、海藻、　きざみ

　　　のり、卵など用意して頂いてスーパー鯛一郎クンの切り身と!!独特の鯛めしですが美濃の郷さんの看板メニューとなりま

　　　すように……

　裏の方から入って行くと水槽があってスーパー

鯛一郎クンがこんにちは。店内に入るとど真ん中に

ド～ンと水槽が。この水槽の中の魚が昼でなくなり

午後からもう一度配達するそうです。凄い!!

 　　友人、川村さんの紹介で

　　縁を頂きました春木商店様。漁師が獲って来るイカを活きたまま活魚 　　末広水産・大内社長と訪問させて頂いた「縁」さま。由緒あるお屋敷を移築したそう

　　車に積んで東京まで運ぶ。その車に今度は鯛一郎クンを積んで…… 　　です。店長さま、料理長さま方とお昼をご馳走になりながら魚談義。スーパー鯛一

　　鯛一郎クンよ元気で頑張れ!! 　　郎クン談議。お店の入り口にはドン!と水槽があって、泳いでましたよ～

　　 　　　　　

　　　　　青森魚類の島津さんとはすでにやり取りがあり、今

　　　　　回は、活魚でのお願いにあがりました。今後とも宜し

　　　　　くお願いしますね。

　　　　　　出会って何年になるのでしょう。ある魚狂い達が集まる会で出会わせて

　　　　　　頂いて以来ずっと付き合わせて頂いてます。今はＦＢなどで毎日様子が

　　　　　見えるので毎日会っているような感覚ですが…笑顔でおでむかえ（*^_^*） 　　　賑やかな店構えの玄関をくぐると…ど・ど・ど～～んと巨大水槽!!いや～～圧巻です!!

　 　　　愛知でもＮＯ．１ではないかというこの水槽。水替えも半端じゃないらしい。

　　　ここまでくると、もう「海」です…（笑）
　大阪・生野で古くから活魚屋をやっておられる大昌さん。「皆で試食したのですが、養      　ＪＲ名古屋駅・・・そびえるセントラルタワー１２Ｆレストラン街。全席タッチパネルで

　　　殖独特の匂いもないし旨い!!!」そんな風に語って下さいました。 　　　注文するというお寿司屋さん。荷受け・仲卸さんにも集まって頂いてしっかりスー

　 　　　それにしても圧巻の水槽群。子供達を 集めての釣り大会も 　　　パー鯛一郎クンのお勉強＆情報交換です。お店の皆さんにも大事にして頂いてて

　　　行われるそうです。 　　…弊社にも必ずお越しくださいね。

  　

　　　『どん』というグループの魚専門のお店 　　

　　　「吾作どん」の階段を降りると目の前にド

　～ン!!と飛び込んでくるカウンターと水槽!!迫力ありすぎです。その水槽の周りも賑やか。 　　　　鯛一郎クンと愉快な仲間たちに参加して

　　　 　　頂いたカンコメさんの御紹介です。川越料理長に試食いただき絶賛!
　　　　ご縁をいただきました。

　近大マグロのお店をプロディースしたダイナックさん。
　その近大のご紹介。刺身に付けたシールのアイデア　　ダイナックさんに連れられて木津の市場へ。「咲くら」にスーパー ダイナックさんが手がける「魚盛」さん。丸の内というビジネス街
　面白い!!石焼も本当に美味しかったです。 鯛一郎クンを納めて頂いてる「縄芳」さんを訪問し、ご紹介を頂きま 「元気に営業中」!６時前に入店した時にはまばらだった店内が

　　　　　　 した。そして水槽でスーパー鯛一郎クンを活かして頂いている「魚 あっという間に満席!スーパー鯛一郎クンも人気が出そう。
　　　　　　 源」さんもご紹介頂きご挨拶させて頂きました。目の回
　　　　　　 　　　るような朝の忙しい中を
　　　　　　 　　　笑顔で対応して頂き感謝
　　　　　　 　　　感謝です。   倫理研究所が出してる冊子です。弊社も朝礼

　　　縄芳の引田社長!!   で使わせてもらっています。「鯛に声をかける」
　　　朝のうなぎ、ご馳走さま   というタイ トルで弊社の取り組みが載っていま
　　　でしたm(_ _)m   す。全国の会社で読まれているかと思うと背筋

  がピンと伸びる思い 思いです。

  これからも頑張ります。

「鯛一郎クンだより」

こ り ゃ ～ 鯛 し た も ん だ ！
 
 
 

  社長挨拶     本日 ２０１４、１１月１７日寒気が降りてグッと寒くなったこの頃・・・ 

水温もやっと２０℃を切ってきました。餌が上がりましたね。 またまた上がりました。どこま 

で上がるのやら。10年前の2倍になってます！儲からないどころかどれだけのマイナスで抑えられるかの勝負という情

けなく淋しい話です。暗い話はしないというのがモットーですがチョッとボヤかずにいられない・・・それでも負けずに運

営していかなければなりません。今年もあと1ヶ月ちょっと・・・元気に年の瀬を乗り越えて参りましょう。 


